

INDRE > Commune > Reully > La Grainothèque lance un appel aux jardiniers

La Grainothèque lance un appel aux jardiniers



La première assemblée générale de La Grainothèque s'est tenue vendredi 20 janvier.
© Photo NR

La première assemblée générale de La Grainothèque de Reully a eu lieu vendredi 20 janvier devant une quarantaine de personnes, adhérents et nouveaux arrivants. Créée le 27 septembre 2021, l'association compte aujourd'hui 54 fidèles jardiniers, auxquels le président Nicolas Cormier, a rappelé sa raison d'être : « Sélectionner et dupliquer des semences non hybrides, les adapter au terroir local, avec une culture ne nécessitant pratiquement pas d'eau et d'engrais ». Viens ensuite le tri des meilleurs semences et leur conservation. Le fonctionnement est participatif : « Les récipiendaires de graines s'engagent à ramener à la Grainothèque une partie de celles issues de leurs récoltes. »

2.500 m² de terre ont été mis à disposition par des agriculteurs et des viticulteurs à Reully, Chéry et Limeux (Cher). Des professionnels de la terre se sont également proposés à Massay et Quincy (Cher). Une serre a été installée. La municipalité a mis gratuitement à disposition un local dans lequel ont été installés une chambre froide et un groupe froid, grâce au concours du conseil départemental. Un séchoir à pollen, offert par Franck Bonnet, apiculteur à Reully, a été transformé en séchoir à graines. L'association Pommes de terre-ail, sous couvert de paillis, sans engrais et sans eau a occasionné une récolte de 20 à 40 % supérieure à la moyenne nationale. La tomate charbonnière du Berry, la courge sucrine du Berry, le haricot barangeonnier se sont parfaitement adaptés au climat de l'été 2022. Un appel est lancé pour une participation plus importante de jardiniers reuillois.

Site : grainothequedereully.fr ; contact@grainothequedereully.fr